



“ LES AMIS DE LA TOUR DE BARCELONNE “

ASSEMBLEE GENERALE DU 26/03/2025

RAPPORT MORAL

Voici maintenant une année que s'est créé l'association « Les Amis de la tour de Barcelonne », avec pour vocation but l'entretien et la valorisation du site de la tour.

L'initiative en revient à quelques habitants du village encouragés par la municipalité.

Le début de l'année écoulée a été consacré aux tâches administratives de création de l'association et c'est à partir de début juin que nous nous sommes attelés à définir les priorités et mettre en place un plan d'actions que nous avons immédiatement entamés.

Ces actions ont été au-delà de nos espérances.

La municipalité a tout d'abord répondu présente en décidant l'exécution des travaux urgents de mise hors d'eau et hors d'air du bâtiment, soit la reprise de l'étanchéité de la toiture et remplacement des ouvrants. Toutes les démarches ont été faites avec le soutien de l'association et les travaux ont été exécutés cette première semaine de mars.

Les habitants de Barcelonne et, au-delà, les amoureux du site ont aussi répondu présents en nous apportant leur soutien, soit par adhésion à l'association, soit en participant aux chantiers, soit en prêtant du matériel ou en faisant don de matériaux. Une dynamique qui favorise le lien entre toutes ces personnes s'est créée autour du projet.

Les utilisateurs du site n'ont pas été plus nombreux qu'auparavant, mais ceux que nous avons pu rencontrer nous ont fait part de leur gratitude pour le travail effectué.

Tout ceci nous encourage à continuer, en partenariat avec la municipalité et en écoutant vos remarques et vous souhaits.